

Sanidad para construir el nuevo centro social se construya un nuevo centro médico ajustado a las necesidades reales que se precisen y, una vez terminado, se destine el actual a centro social. Pensamos que la solución no es mala porque así quedaría el centro social en un lugar más asequible para todos, en la propia alameda que es donde generalmente todos solemos pasar el tiempo libre. Hoy todavía puede hacerse, pero dentro de unos meses quizás ya no, y lo que se haga, para bien o para mal, será definitivo.

La Asociación cuenta realmente con el apoyo de las Autoridades para el cumplimiento de sus fines. Recientemente hemos recibido una subvención de 200.000 pts. de la Consejería de Sanidad y Bienestar Social de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. La Diputación Provincial subvencionó igualmente las representaciones teatrales que se hicieron durante el pasado verano y nos ha concedido otras 20.000 pts. más para las actividades infantiles llevadas a cabo durante la Navidad. La Caja de Ahorros de Zaragoza también colaboró económicamente con el teatro y finalmente ahora la Caja de Ahorro Provincial de Guadalajara nos ha hecho llegar otras 20.000 pts. Agradecemos todas estas ayudas y esperamos poder seguir contando con ellas en el futuro.

Vamos recibiendo también las cuotas de los asociados. Muchos nos habéis hecho llegar el resguardo de domiciliación bancaria que acompañó con los dos anteriores boletines, otros habéis pagado directamente en metálico al Tesorero, pero atendiendo alguna de vuestras sugerencias, anunciamos que también puede hacerse el pago mediante transferencia a las cuentas que la Asociación tiene abiertas en las oficinas bancarias de Maranchón, en la cuenta corriente núm. 3300-00027-3 de la Caja de Ahorros Provincial de Guadalajara, o en la cartilla núm. 01-002103-40 de la Caja de Zaragoza, Aragón y Rioja (IBERCAJA).

DE OTRAS FUENTES

- | | |
|---|--|
| 1ª) Florentina Melguizo Alonso fue declarada popular de "Nueva Alcarria 1988" y recogió personalmente su diploma en Guadalajara. | 3ª) La prensa de extracción de cera más antigua de Europa, en Maranchón. |
| 2ª) Los ganaderos de Castilla-La Mancha percibirán este año más de 7.500 millones de pesetas, como consecuencia del pago de las primas de ovino y caprino por parte de la CEE. Según informaron fuentes autonómicas, estas primas se concretan en el pago de 2.565,6 pesetas por oveja y 2.052,5 por cabra. | 4ª) La maranchonera ESTRELLA BUENO CASTELLOTE ha escrito el libro "Flora de interés apícola". Editado por la Diputación Provincial de Guadalajara. |
| | 5ª) ANTONIO GILABERTE SACRISTAN, elegido para la federación regional de Federaciones de Padres de Alumnos. |



—NOTICIAS DE LA ASOCIACION—



En Semana Santa, probablemente el sábado santo, tendremos una reunión toda la Junta Directiva de la Asociación para tratar de la planificación de actividades de cara al próximo verano. Id pensando en lo que podemos hacer. Asimismo, invito a los que no pertenecen a la Junta Directiva para que nos sugieran actuaciones. (Las sugerencias debéis manifestárselas al responsable de cada departamento.)

Hemos cambiado de obra teatral para el próximo verano; vamos a interpretar "La dama del alba" de Alejandro Casona. Son 17 los actores y ya están dados algunos papeles. En Semana Santa terminaremos de adjudicar los que quedan. Nuestra intención es que seamos actores diferentes al año pasado, así que, animaros y ponerlos en contacto con el Responsable del Teatro. Será una experiencia que no olvidaréis.

No nos tocó la lotería.

Algunos socios pagan y no dan correctamente su dirección. Necesitamos direcciones correctas para no echarle la culpa a Correos de que no os lleguen los boleti-

nes. Os recordamos que desde septiembre hemos hecho tres boletines (incluyendo el que estás leyendo).

Estamos pendientes de recoger los recibos de la imprenta; inmediatamente que los tengamos los cargaremos en las Cajas.

Procuraremos organizar, en colaboración con el mayordomo de S. Pascual y Ayuntamiento, alguna actividad.

Las colaboraciones que queráis enviar para el próximo boletín deben estar escritas a máquina y enviadas antes del próximo 30 de mayo.

Se necesita mecanógrafo/a y dibujante para ayudar a confeccionar el Boletín.

En este núm. ya va un anuncio. Si alguien quiere anunciarse, cobramos poco.

Es muy probable que no podamos incluir el Cuento Infantil navideño que ganó el pasado concurso por razones de espacio. Los haríamos en otro número, así que, Miriam, no te enfades.